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Sehr geehrter Herr Seibert, sehr geehrter Herr Wirtz, 
 
besten Dank für Ihre freundliche Rückmeldung, die mich dazu motiviert, beim 
sensiblen Thema "Friedhofsoptimierung" weiterhin unsere Linie zu verfolgen.  
 
Rückmeldungen dieser Art sind aus der Bürgerschaft leider selten. Ich denke, das 
Thema ist nun aber - nicht zuletzt dank unserer Intervention - vom Tisch.  
 
Für den Fall, dass Ihnen der Text der Rathaus-Zeitung vom 08.05.2007 nicht 
zugänglich sein sollte, können Sie den Beitrag im Anhang nachlesen. 
 
Sollten wir Sie bzw. den Bürgerverein Pfalzel e. V. im Rahmen unserer Arbeit im 
Stadtrat noch in anderer Weise unterstützen können, lassen Sie es uns wissen. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Dr. Karl-Josef Gilles 
Stellv. Vorsitzender der FDP-Fraktion 
 


